

Dron espía de EE.UU. cae en el noreste de Siria



Los soldados del Ejército sirio son los principales blancos de estos vehículos. Foto: HISPANTV

La Habana, 2 oct (RHC) La cadena siria de televisión Al-Ikhbariya anunció que un avión no tripulado de reconocimiento de EE.UU. se estrelló en la aldea de Al-Dardara, en la ciudad de Tal Tamr, en el campo occidental de Al-Hasaka.

Agregó el canal, citando a fuentes locales, que varios vehículos estadounidenses iniciaron la búsqueda de los restos del dron espía.

Rumores afirman que el avión fue derribado; no obstante, la llamada coalición contra el grupo terrorista Daesh, liderada por EE.UU., todavía no ha comentado al respecto.

Aunque EE.UU. indica que utiliza drones para atacar las posiciones de la banda takfirí, los soldados del Ejército sirio son los principales blancos de estas operaciones, tal y como denuncia el Gobierno de

Damasco. (Fuente: [HISPANTV](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235672-dron-espia-de-eeuu-cae-en-el-noreste-de-siria>



Radio Habana Cuba